Zu den Steinplättchen am Boden

7

Das Türgewände des Stall-Eingangs (Bildmitte) zum ehemaligen Gut Hochstross wurde beim Abbruch der Scheune zu Steinplatten zersägt. Auf dem Areal

seiner Ökonomiegebäude steht seit 2010 das Zeka-Wohnhaus mit dem Ökumenischen Zentrum Dättwil.

Mehr zum Gut Hochstross beschreiben die Chronikgruppe und die IG-Sod auf den Informationstafeln bei der Einfahrt zur Zeka-Tiefgarage und beim Sodbrunnen. Siehe auch Dättwiler Dokument XII (2010).



Foto: Peter Merkli (2004)



